



BKMF

Bürgerschaftliches Engagement – Ehrenamtliche Mitarbeiter zur Unterstützung der Rechtsberatung gesucht

wir wollen Dich!



Komm zum



BKMF

Der Bundesverband Kleinwüchsige Menschen und ihre Familien (BKMF) e.V. setzt sich seit 1988 als bundesweite Organisation der gesundheitlichen Selbsthilfe für die Interessen kleinwüchsiger Menschen ein.

Der Bundesverband unterhält eine Beratungs- und Geschäftsstelle mit haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeitern, die im Deutschen Zentrum für Kleinwuchsfragen in Bremen angesiedelt ist. Der Verband hat ca. 3.500 Mitglieder in 9 Landesverbänden und zahlreichen weiteren Untergliederungen.

Zur Unterstützung unseres Teams im Bereich "Beratung von Betroffenen – Fragen zu Sozialrecht / Schwerbehindertenrecht" suchen wir ab sofort Referendare/Studenten die sich ehrenamtlich engagieren möchten.

Zu den Aufgaben gehören u. a.:

- Beratung zu sozialrechtlichen Fragen wie z.B. Schwerbehindertenausweis, Pflegegeld etc.
- Anfertigung von Widerspruchsschreiben und Klageschriften für Mitglieder
- Recherchetätigkeiten
- Mitarbeit bei der Erstellung von Projektkonzepten
- Durchführung von Schulungen

Bei uns habe Sie die Möglichkeit, einschlägige Praxiserfahrung in einem interdisziplinären Team zu sammeln.

Bei Interesse schreiben Sie uns eine Email an: info@bkmf.de

BKMF e. V.

Beratungs- und Geschäftsstelle im Deutschen Zentrum für Kleinwuchsfragen

Herr Jérôme Ries

Leinestrasse 2

28199 Bremen

Tel: 0421-336169-23

www.bkmf.de